

Mann trennte sich vier Finger ab

■ SEEFELD (jrj). Am 20. August kam es in Seefeld zu einem tragischen Arbeitsunfall. Ein 73-jähriger Mann geriet beim Brennholzschneiden mit der linken Hand in das Sägeblatt seiner Tischkreissäge und trennte sich vier Finger ab. Nach der Erstversorgung wurde der Mann mit dem Rettungshubschrauber Christophorus 9 in das AKH Wien geflogen.

Arbeiter geriet in den Stromkreis

■ HOLLABRUNN (ee). Bei Arbeiten an einem Strommasten geriet ein 25-jähriger Störungsmonteur in den Stromkreis und wurde dabei verletzt. Er wurde ins Landeskrankenhaus Hollabrunn eingeliefert.

Lokale Infos aus
Ihrem Bezirk unter

www.meinbezirk.at

Jubiläum der Feuerwehr Thern

Abschnittsfeuerwehrtag Ravelsbach fand an 120. Geburtstag statt

■ THERN (ee). Im Rahmen des Feuerwehrfestes in Thern zum 120-jährigen Gründungsjubiläum der dortigen Freiwilligen Feuerwehr fand auch der Abschnittsfeuerwehrtag des Feuerwehrabschnitts Ravelsbach statt.

Den Festakt nach der Feldmesse nutzten viele Persönlichkeiten, um dem Abschnitt Ravelsbach, aber auch der Feuerwehr Thern im Speziellen, ihr Lob für die erbrachte Leistung der vergangenen Jahre auszusprechen. Feuerwehrkommandant Franz Dinstl konnte daher viele Gäste aus den Reihen der Feuerwehr begrüßen, allen voran natürlich Bezirksfeuerwehrkommandant Johann Thürr und Abschnittskommandant Josef Nestreba. Aus der Politik waren Bürgermeister Peter Steinbach, die Nationalratsabgeordneten Eva-Maria Himmelbauer und Christian Lausch, Landtagsabgeordneter



Der Feuerwehrabschnitt Ravelsbach und die Freiwillige Feuerwehr Thern ehrten ihre verdienten Mitglieder.

Foto: Privat

Richard Hogl und für die Bezirkshauptmannschaft Matthias Pithan mit dabei. Sie alle lobten vor allem den freiwilligen Einsatz, mit dem die Kameraden ihre Freizeit opfern, um Menschenleben zu retten. Daher wurden beim Festakt

auch einige verdiente Feuerwehrkameraden geehrt. Es gab allerdings noch ein weiteres Jubiläum zu feiern. Die Feuerwehrjugend Thern feierte ihren 15. Geburtstag und lässt damit auf eine noch lange Zukunft der Feuerwehr Thern hoffen.

Freitag, 30. August 2013
Lange Einkaufsnacht Korneuburg
Shoppern bis 21 Uhr

- 20% auf Kinder-Esprit*

- 20% auf alle Schuhe, Accessoires, Damenstrick- & T-Shirts*

- 50% auf Camp David*

*gültig von 30. bis 31.08. 2013

Seniorenbund besuchte Windmühle



■ **Der Seniorenbund Obermarkersdorf** organisierte Mitte August einen Ausflug. Dabei stand in diesem Jahr eine gar nicht so ferne Attraktion auf dem Plan. Ziel war die historische Windmühle in Retz. Die Fahrt dorthin wurde mit dem bekannten Bummel-

zug der Retzer Weinbergschnecke abgewickelt. Die Organisation übernahm Gudrun Cvek, Obfrau des Seniorenbundes Obermarkersdorf. Die Ortsgruppe Obermarkersdorf hat 27 Mitglieder, von denen auch wieder einige beim Ausflug mit dabei waren.

Foto: Kaufmann

MODEHAUS
minnich
KORNEUBURG • HAUPTPLATZ 30 • 0 22 62/724 22

Neue Öffnungszeiten:
Mo-Fr 8³⁰ – 18⁰⁰,
jeden Sa 8³⁰ – 17⁰⁰

P am eigenen Kundenparkplatz können Sie gratis parken!